



El Consell de Formentera, a través del área de Deportes, ha invertido 18 mil euros en renovación de material de la Escuela Municipal de Vela. En concreto se han adquirido 8 equipos BIC Techno de competición por los regatistas de windsurf de las categorías sub-15.

Así se responde a la petición de los usuarios de la Escuela de Vela, que en palabras del conseller de Deportes, Jordi Vidal, "ahora ya disponen del mejor material para iniciarse en la práctica de este deporte, que es muy importante por el presente y el futuro del mundo deportivo de Formentera".

Vuelta a Formentera en windsurf

Los regatistas podrán estrenar este material en la 34 edición de la Vuelta a Formentera en Windsurf que se celebrará el próximo domingo 27 de septiembre. Un encuentro que se ha convertido en un referente y un ejemplo del mundo deportivo de la isla por su larga continuidad en el tiempo, según Jordi Vidal.

Precisamente los windsurfistas de Formentera, Sergi Escandell, Carlos Cardona y Mateo Sanz, participan estos días en la Copa del Mundo que se celebra en China. El conseller de Deportes les ha deseado "mucho suerte en esta prueba preparatoria para el campeonato del mundo en Omán en octubre, de donde esperamos que salgan nuestros primeros competidores olímpicos".